Badener Tagblatt

WÜRENLOS

Lägern Classic: 3000 Besucherinnen und Besucher freuten sich an altem Blech und Eisen

Alte Fahrzeuge erfreuen sich einer grossen Beliebtheit: Erneut kamen rund 800 Motorräder sowie Old- und Youngtimer und rund 3000 Besucherinnen und Besucher nach Würenlos.

05.09.2023, 15.23 Uhr



Luftgekühlt oder Hubraum ohne Ende. Fahrzeuge aller Arten standen nebeneinander an der Lägern Classic.

Bild: zvg

Am Sonntag trafen sich in Würenlos zum inzwischen sechsten Mal zwei-, drei- und vierrädrige Klassiker. Rund 800 Fahrzeuge kamen im Laufe des Tages, rund 3000 Besucherinnen und Besucher freuten sich an altem Blech und Eisen. Alte Fahrzeuge erfreuen sich einer grossen Beliebtheit – bei Besitzerinnen und Besitzern genauso wie auch bei einer breiten Öffentlichkeit.



Rund 800 Mal durfte der Hausfotograf auf den Auslöser drücken und ankommende Fahrzeuge fotografieren.

Bild: zvg

Bei herrlichem Sommerwetter warteten die ersten Oldies schon vor 8.30 Uhr auf Einlass, ab dann bis in die frühen Nachmittagsstunden herrschte ein reges Kommen und zum Teil auch Gehen. Zeitweise hatten die Eingangskontrolle und die Einweiser alle Hände voll zu tun.

Teilnahme an der Lägern-Cruise

Das Verkehrs- und Parkplatzmanagement auf dem Tägerhardring mit Rundverkehr hat sich dabei bestens bewährt. Es gab auf dem Festgelände kaum Stau und jedes Fahrzeug fand einen Platz. Dies auch, weil im Laufe des Sonntags immer wieder Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit ihren Oldies und Youngtimern auf die Lägern-Cruise gingen. So erlebten die Zuschauerinnen und Zuschauer auch immer wieder Oldtimer in Bewegung.



Vom VW Käfer, Porsche bis hin zum Rolls-Royce war alles zu sehen an der 6. Lägern Classic.

Bild: zvg

Dino Graf vom organisierenden Verein Lägern Classic sagt: «Es war schön, so viele strahlende Gesichter zu sehen. Keine nennenswerte Panne und kein anderes Vorkommnis trübten den Anlass. Cooler Sound von der Band Steamy Joe und verschiedene kulinarische Angebote luden zum Verweilen ein. Von den Teilnehmenden und den Besuchern haben wir nur Gutes gehört. Wir denken schon motiviert an die nächste Durchführung.» (az)



Egal ob Old- oder Youngtimer, es hatte für jeden etwas an der Lägern Classic. Bild: zvg